

Stadtpfarrer mit St. Veiter Ehrenzeichen verabschiedet!

Höchste Auszeichnung für bürgerschaftliches Engagement!

Dechant Monsignore Konsistorialrat Mag. Rudolf Pacher verabschiedet sich nach jahrzehntelangem Wirken in der Pfarre St. Veit an der Glan mit 1. September nach Weißenstein, wo er neue kirchliche Aufgaben übernehmen wird. Nach seinem Abschiedsgottesdienst am 25. August in der Stadtpfarrkirche wurde er von der Herzogstadt mit dem Ehrenzeichen ausgezeichnet.

St. Veit/Glan | Dechant Rudolf Pacher ist seit 1999 beliebter Stadtpfarrer von St. Veit an der Glan. Altersbedingt entstand sein Wunsch, einen kleineren Aufgabenbereich zu übernehmen, weshalb er mit 1. September nach Weißenstein wechselt. Anlass und Rahmen nutzte Bgm. Ing. Martin Kulmer, um den angesehenen Priester auf Basis eines einstimmigen Beschlusses des Stadtrates mit dem Ehrenzeichen der Stadt St. Veit an der Glan auszuzeichnen. In seiner Laudatio hob der Stadtchef neben dessen aufopferungsvollen, seelsorgerischen Tätigkeit auch Pachers Qualitäten als Manager, Kommunikator und Werbeträger in Sachen Kirche und Religion hervor. „Eine Gemeinde zusammenzuhalten und für ein lebendiges Gemeindeleben Sorge zu tragen, verlangt großen Einsatz. Die Zusammenarbeit zwischen Pfarre und Kommune war stets von großer Harmonie geprägt. Pfarrer Rudolf Pacher verstand es, Brücken zu bauen und Menschen zusammenzubringen“, so Kulmer weiter. Weiters hob das Stadtoberhaupt soziale Projekte des Pfarrers und die äußerst beliebte, große Speisensegnung zu Ostern am Hauptplatz hervor. Der Bürgermeister erinnerte dabei auch an viele Hochzeiten und einfühlsame Predigten, die erst mit Pachers Humor zu dem wurden, was sie waren. „Sie waren nicht nur ein Pfarrer, der Sakramente und Hinterbliebenen Trost spendete, sondern auch ein wahrer Freund und Wegbegleiter für viele St. Veiter Familien“, zollte Kulmer dem Priester in der Stadtpfarrkirche höchsten Respekt. Und schließlich habe er sich auch im weltlichen Leben als begnadeter Reiseleiter und begeisterter Sänger einen großen Namen gemacht. Eben mit der verliehenen Auszeichnung und mit dem Ausdruck ganz besonderen Dankes schloss der Bürgermeister seine Laudatio.

Rückfragen:

Büro Bürgermeister Ing. Martin Kulmer, Hauptplatz 1, 9300 St. Veit
Fritz Orasch i. V. von Pressesprecherin Mag. Karin Schweighofer | 04212/5555-201 |
0664/4066146 | fritz.orasch@stveit.com

Der geehrte Priester bedankte sich herzlich für Auszeichnung und verglich das Leben mit dem Wechsel der Jahreszeiten, so wie er jetzt in der Pfarre Weißenstein neue Aufgaben übernehmen wird.

Der Nachfolger Pachters als Stadtpfarrer, Jinu Joseph Mangalath, feiert seinen Begrüßungsgottesdienst am 1. September.

- Fotos Ehrung_1a und _1b sowie Laudatio: © Stadt St. Veit
- BU Fotos 1a und 1b: Der geehrte St. Veiter Stadtpfarrer freute sich sichtlich über die verliehene Auszeichnung.
- BU Laudatio: Bürgermeister Ing. Martin Kulmer zollte dem angesehenen Priester höchsten Respekt und sprach den größten Dank der Stadt St. Veit an der Glan aus.

Rückfragen:

Büro Bürgermeister Ing. Martin Kulmer, Hauptplatz 1, 9300 St. Veit
Fritz Orasch i. V. von Pressesprecherin Mag. Karin Schweighofer | 04212/5555-201 |
0664/4066146 | fritz.orasch@stveit.com